



Foto: Klaus Gollin

04.10.2024 09:10 CEST

Erfolgreiche Aktionswoche

Großes Interesse an Welt-Alzheimerstag und Woche der Demenz 2024 im Barnim

Rund um den Welt-Alzheimerstag am 21. September 2024 fand vom 16. bis 22. September die diesjährige Woche der Demenz statt. Auch im Barnim erfreute sich die Aktionswoche eines großen Zuspruchs. Unter dem Motto "Demenz - Gemeinsam.Mutig.Leben." machten zahlreiche Veranstaltungen im gesamten Landkreis auf das Thema Demenz aufmerksam.

Zum zweiten Mal in Folge fand die Aktionswoche mit insgesamt 30 Veranstaltungen in von 9 von 10 Kommunen statt, mit einem breitgefächerten Angebot an Ausflügen, Vorträgen und kulturellen Angeboten. Die verschiedenen Veranstaltungen, organisiert durch den Landkreis Barnim und Akteure aus der Pflege in Zusammenarbeit mit den kreisangehörigen Kommunen waren gut bis sehr gut besucht.

Silke Nessing, Sozialdezernentin des Landkreises Barnim: "Weltweit sind mehr als 50 Millionen Menschen von Demenzerkrankungen betroffen, Tendenz steigend. Der Welt-Alzheimerstag und die Woche der Demenz haben auch hier im Barnim einmal mehr einen großen Beitrag dazu geleistet, auf die Situation dieser Menschen und ihrer Angehörigen aufmerksam zu machen sowie Möglichkeiten des Umgangs mit dieser gesamtgesellschaftlichen Herausforderung aufzuzeigen. Mein Dank gilt allen Beteiligten, die das diesjährige Programm zur Woche der Demenz im Barnim mit Leben gefüllt haben sowie den zahlreichen Teilnehmenden für ihr Interesse."

In diesem Jahr konnten u.a. bereits etablierte Formate wie "Guten Morgen Eberswalde" und "Kopfkino" genutzt werden, um ein breites Publikum für das Thema Demenz zu sensibilisieren. Besonders die Fachvorträge mit Informationen für Angehörige und Ausflüge waren gut besucht. Über den Landkreis konnte erneut die Schulung "Magische Momente aus dem Zirkuskoffer" als Bewegungsangebot angeboten werden. So ist es Pflege- und Betreuungskräften auch nach der Aktionswoche in den teilstationären und stationären Einrichtungen möglich, Spaß und Bewegung für Menschen mit und ohne Demenz in den Alltag zu bringen.

Noch bis zum 15. Oktober ist es möglich, die Ausstellung "DEMENSCH"-Cartoons von Peter Gaymann im Glasfoyer des Paul-Wunderlich-Hauses in Eberswalde anzusehen. Diese zeigt Alltagssituationen von Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen auf humorvolle Weise.

Robert Bachmann
Pressesprecher

Kontaktpersonen



Robert Bachmann

Pressekontakt

Pressesprecher

pressestelle@kvbarnim.de

03334 214-1703